
平成２９年度の取り組み状況についてのまとめ             清武みどり幼稚園 

             （ ４ よくできた  ３ できた  ２ もう少し  １ 要改善 ） 

ＮＯ 評  価  項  目 平均評価 

 １ 幼稚園は、園の教育・保育方針や課題などをわかりやすく伝えていますか。 ３．５ 

 ２ 幼稚園は、保護者と連携して子どもの成長課題の解決に取り組んでいますか。 ３．６ 

 ３ 幼稚園は、園舎内・外の施設・設備の安全管理を適切に行っていますか。 ３．７ 

 ４ 幼稚園は、園内外の清掃、整理、整頓等環境整備が行き届いていますか。 ３．７ 

 ５ 保育者は、子どもたちのために意欲的に教育・保育活動を行っていますか。 ３．７ 

 ６ 保育者は、子どもに寄り添って遊びや活動を計画していますか。 ３．７ 

 ７ 保育者は、してよいこと、悪いことなどの規範や友達を大切にするなどの社会

性を培うよう保育していますか。 

３．７ 

 ８ 保育者は、子どもたちが喜んで登園できるように配慮していますか。 ３．７ 

 ９ 幼稚園は、気軽に相談できるような体制がとられていますか。 ３．４ 

１０ 幼稚園は、子どもたちの活動の様子を公開する努力をしていますか。 ３．６ 

評価についてのまとめ  

☆保護者の皆さまには、お忙しい中にアンケートにお答えいただきありがとうございました。 

〇上記のとおり、おおむね良好の数字は出ていますが、項目の１，２，９については、さらに改善を図

る必要があります。日々成長しているお子様のことを、いかにお伝えしたらよいか、またその内容や

方法などについても、もう一度職員で話し合いより望ましい対応のあり方を検討していきます。 

〇本園に勤務する職員は、お子様を保育することに一生懸命取り組んでいます。実際のところ、行事等

が重なり心に余裕がもてないこともありますが、子どもたちのことには、全力で取り組めるよう頑張

っています。しかしながら、ご指摘のように保護者の皆さまとの意思疎通が十分でないことも多々あ

るのではないかと思われます。これからも保護者の皆さまと一緒に、子育てに関わらせていただくこ

とを確認していきます。保護者の皆さまも、遠慮されずに気軽に声をおかけください。 

〇苦情等の受付について、玄関に掲示していますのでご利用ください。 

〇ＩＣＴを活用した物品購入や写真の販売などを進めていきますが、準備にもう少し時間がかかります。 

 できあがり次第お知らせします。（平成３０年４月から登降園システムの完全実施を目指していますの

で、２月から早めに試行期間を設け導入しました。いろいろと不備があり、ご迷惑をおかけしました。）

順次改良していきますが、ご不明なときは、携帯を持参していただき直接職員にお尋ねください。 

〇プリント等の内容や枚数の多さなどについてのご指摘もいただきましたので、改善できるよう努力し

ていきます。 

※お子様が健やかに成長できるよう、保護者の皆さまと一緒に頑張らせていただきますので、今後とも

よろしくお願いいたします。 

 


